戦没者慰霊祭 ~戦争の記憶を風化させない

10月12日、村英霊廟 (柳沢寺) において「戦没者慰霊祭」を開催いたしました。これまで新型コロナウイルス感染症の拡大により規模を縮小し開催しておりましたが、4年ぶりにご遺族をはじめ、来賓、関係者が参列され従来の形式で執り行いました。



式典は、戦没者の追悼と平和を願い1分間の黙祷が捧げられ、来賓、ご遺族代表者から慰霊の辞が述べられました。その後参列者一人ひとりが敬意と哀悼の意を込め献花を行いました。





式典後、陸上自衛隊第12音楽隊による慰霊演奏を披露いただき英霊を偲びました。



歳末たすけあい募金活用事業 で協力ありがとうございました!!



シルバー見守り隊(高齢者能力活用センター)

あたたかい見守りありがとうございます!

シルバー見守り隊は、11月から1月まで南北小学校の下校時に合わせて子ども達を悲惨な事故や事件などから守るために見守りを実施しております。





また、高齢者と児童のふれあいの場ともなり子ども達からの挨拶も増え、シルバーの会員も元気をもらっているようです。

その他 歳末たすけあい募金事業 ・寝たきり老人等布団丸洗いサービス ・子育て支援事業